

---

## Messeinsatz bei der Genuss Burgenland

*Bei der Messe der heimischen Direktvermarkter (7. - 8.11.2015), die wieder von vielen Feinschmeckern besucht wurde, präsentierten sich auch die burgenländischen Seminarbäuerinnen.*

Am Programm der Akteurinnen Ök.-Rätin Christine Besenhofer, DI Carina Laschober - Luif und Sarah Kroboth standen Fachinformationen über die wichtigsten heimischen Gütesiegel. Gezeigt wurden auch verschiedene Striezflechttechniken in Kombination mit dem Weg des Getreides vom Korn zum Brot. Die drei Lebensmittelbotschafterin haben somit mit allen anderen Ausstellern wieder einen wesentlichen Beitrag zur Stärkung des Vertrauens in sichere, qualitativ und ernährungsphysiologisch hochwertige Produkte aus bäuerlicher Erzeugung geleistet.